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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Instruments de musique
Question écrite n° 37911

Texte de la question

M Pierre-Remy Houssin attire l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur l'avenir du
basson francais ainsi que des musiciens professionnels ou amateurs qui le jouent. En effet cet instrument
semble de plus en plus menace car de recents concours de recrutement, afin de pourvoir a des postes de
basson dans les operas francais, etaient exclusivement reserves aux instrumentistes jouant le systeme
allemand. De meme il semble que le futur opera de la Bastille a annonce son intention de n'utiliser que des
bassons allemands. Toutes ces decisions sont regrettables d'autant plus que l'ensemble du systeme
pedagogique se developpe a partir du basson francais dont l'enseignement est dispense dans toutes les ecoles
de musique. De plus si un tel ostracisme perdurait a l'encontre du basson francais, la lutherie nationale serait en
partie compromise. Aussi il demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qui vont etre prises pour remedier
au declin du basson francais.
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